Solidaires Solidaires



Prestataires de service

SOUS-PAYÉ-ES ET INVISIBLES!

Depuis plusieurs mois, SUD-Solidaires essaye de construire une intersyndicale sur la convention collective Prestataires de Services (P2ST) afin de mettre en place un rapport de force suffisant pour les négociations salariales. Cette unité est devenue une nécessité puisque le patronat du secteur refuse de négocier dans les entreprises afin de laisser la branche décider des grilles de rémunération. Évidemment la question du rapport de force entre une société et plus de 16 000 n'est pas exactement pareil...

Le 23 janvier prochain aura lieu une grève nationale à l'appel de la CFDT, CFTC, CFE-CGC, CGT, FO et SUD-SOLIDAIRES sur l'ensemble des entreprises et des métiers de la convention collective. L'urgence de s'entendre sur cette première date est devenue une obligation pour les autres syndicats puisque la grille de salaire indique depuis le 1^{er} janvier dernier (et l'augmentation du SMIC de 1,13 %) six coefficients en dessous du SMIC! Le collège agent de maîtrise est aujourd'hui en ligne de mire à quelques dizaines d'euros au-dessus.

L'intersyndicale de notre convention collective veut en finir avec le passé et obtenir de vraies négociations salariales dans la branche pour que les salarié·es soient enfin reconnu-es, avec des salaires à la hauteur des compétences ainsi que des conditions de travail.

Maintenance ferroviaire

LES ATELIERS MATÉRIEL À LA SNEF DONNENT LE TON POUR 2024!

Dans le ferroviaire, les ateliers de maintenance sont les sites où l'entretien du matériel ferroviaire est assuré. En 2019, en s'appuyant sur un conflit local au Technicentre Atlantique de Châtillon (région parisienne), des centaines de TGV par jour étaient restés à quai suite à la forte mobilisation des agents Matériel. 4 ans après, le non-respect des engagements du côté de la direction SNCF a remis le feu aux poudres.

Le 16 décembre 2023, la fédération SUD-Rail a déposé une alarme sociale pour lancer un dernier avertissement aux dirigeant es de l'entreprise publique et imposer le cadre des négociations. Le triptyque des revendications est identique à celui de nombreuses entreprises privées et/ou administrations: emploi, conditions de travail, salaires. Cette semaine, et tout particulièrement le lundi 15 janvier, le rapport de forces est



Monuments nationaux

PROTOCOLE DE FIN DE CONFLIT SIGNÉ AU MONT-SAINT-MICHEL!

Depuis le 26 décembre une majorité d'agents postés sont en lutte avec le soutien de l'intersyndicale CGT, CFDT et SUD Culture. Des journées de grèves occasionnant quasi quotidiennement l'ouverture gratuite du monument, la fermeture de la boutique, l'annulation des visites commentées, et/ou une ouverture fortement réduite...

Les agents se mobilisaient pour de vrais engagements, que ce soit au sujet des conditions de travail avec de réels aménagements des postes de travail, mais également sur des créations de postes pour répondre de manière convenable au sous-effectif, et sur la reconnaissance financière de leur expertise.

Objectif: flamme olympique!

Face à une direction qui fait durer pour épuiser le mouvement, les agents ont décidé de passer en mode marathon pour gagner leurs revendications à l'endurance. Outre les assemblées générales quotidiennes, ils et elles ont décidé de faire grève tous les samedis et ont évoqué le passage de la flamme olympique au Mont-Saint-Michel prévu au mois de mai comme point fort de la lutte.

Un protocole d'accord a finalement été approuvé par l'assemblée générale et signé par les 3 organisations syndicales. Il prévoit plusieurs embauches, le versement de primes et l'ouverture de discussions autour de la reconnaissance de l'expertise, notamment la maîtrise de langues étrangères.

Vous pouvez soutenir la lutte des agents du Mont-Saint-Michel en participant à la caisse de grève : https://www.leetchi.com/fr/c/solidarite-greve-abbaye-du-mont-saint-michel-1671769

monté significativement d'un cran sur les sites du Landy (Paris Nord), Technicentre Sud-Est européen (Paris Sud Est), Gerland (Lyon), Châtillon (Paris Rive Gauche), Nice... Des centaines de cheminotes et cheminots ont débrayé ce qui a obligé la SNCF à recevoir une délégation SUD-Rail en fin de semaine.
Les premiers retours soulignent l'insuffisance des mesures proposées par le patronat. Les collègues concernées ont prévu de se réunir de nouveau pour décider des suites du mouvement...



Éducation nationale

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE LE 18 FÉVRIER!

SUD éducation avec l'intersyndicale CGT-FSU-SUD-FO de l'Éducation nationale appelle les personnels à la grève le 1^{er} février pour un réel service public de qualité.

La nomination d'Amélie Oudéa-Castera à la tête du ministère de l'Éducation nationale, mais aussi des Sports n'augure que du mauvais. Outre le fait qu'il soit impossible qu'elle assure correctement sa mission à la tête d'un ministère comptant plus d'un million d'agent es et 12 millions d'usager es alors qu'elle doit également assurer l'organisation des Jeux olympiques et paralympiques; la ministre a déjà multiplié les sorties d'un mépris de classe abjecte. Si les personnels ne sont pas « sérieusement remplacé·es » à l'école publique c'est bien à cause des suppressions de postes et de la baisse des moyens financiers qui lui sont alloués. Il est urgent de nationaliser l'école privée, de recruter des personnels à hauteur des besoins et de stopper les réformes qui dégradent les conditions de travail et d'étude. L'école doit être accessible à tou-tes les élèves : afin d'en finir avec le validisme et la ségrégation scolaire et sociale, il faut des moyens pour mettre en place une école réellement inclusive.

Les mesures annoncées par Gabriel Attal lors de son bref passage au ministère ne sont pas de nature à répondre aux attentes des personnels, à assurer le service d'éducation dont les élèves ont besoin. Le Ministère a fait le choix de mesures politiques qui vont creuser les inégalités et accentuer le tri social. Ce sont les mesures les moins coûteuses mais aussi les plus inefficaces. Quant à la revalorisation salariale attendue par les personnels, elle n'est toujours pas de mise, et pourtant elle devient urgente au regard de l'inflation.

C'est par la lutte et dans l'action que nous obtiendrons satisfaction!

8 mars EN ROUTE POUR LA GRÈVE FÉMINISTE!

Le 8 mars, journée internationale de lutte pour les droits des femmes reste aujourd'hui d'une brûlante actualité. Car tant qu'une seule femme sur la planète subira les effets du patriarcat (inégalités, sexisme, discriminations, etc.), la lutte des femmes sera légitime, et le féminisme nécessaire. Cette année le 8 mars tombe un vendredi et nous appelons déjà à construire une grève féministe d'ampleur au côté des associations féministes et d'une intersyndicale élargie qui appellera à la grève.

La grève féministe c'est à la fois la grève du travail rémunéré mais aussi de tout le travail invisible des femmes pour le fonctionnement de la société. Alors portons cette mobilisation partout : sur nos lieux de travail, sur nos lieux d'études, dans nos espaces militants, et dans l'ensemble de la société.



olidaires.oro